



Secteur de Massy-Verrières

Notre-Dame-de-l'Assomption - Saint-Esprit

Saint Paul - Sainte-Marie-Madeleine

FIS n°73

Du 24/03/2024 au 31/03/2024

Agenda du secteur

Horaires des messes et adorations :

• Lundi 25/03 :

Messe + Adoration (NDA 20h30)
Messe (SE 19h)
Adoration + Confession (SMM 20h30)

• Mardi 26/03 :

Messe chrismale (Évry 20h30)

• Mercredi 27/03 :

Messe (SE 9h30 - SP 18h30)
Adoration & Messe (SA 18h00)

• Jeudi 28/03 :

Office des ténèbres (SMM 9h)
Cène du Seigneur (SE 18h, NDA 18h, SMM 20h30)

• Vendredi 29/03 :

Office des ténèbres (SP 9h)
Chemin de croix (SMM 12h15, SP 15h, NDA 15h, SE 18h)
Office de la Passion (SA 18h, SP 18h30, SE 19h, SMM 20h, NDA 20h30)

• Samedi 30/03 :

Office des ténèbres (NDA 9h)
Vigile Pascale (SP 21h, SE 21h, SMM 21h, NDA 20h30)

• Dimanche 31/03 : Pâques

Messes (SA 9h, SMM 10h, SE 10h, NDA 11h, SP 11h15)

Évènements à venir

• **05/04** : célébration œcuménique de la résurrection (SMM 20h30)

• **03/05** : Spectacle « **Mr le Curé fait sa crise** » (SMM)

EDITO

Les Rameaux

Six jours avant la fête de la Pâque juive, Jésus vient à Jérusalem. La foule l'acclame lors de son entrée dans la ville. Elle a tapissé le sol de manteaux et de rameaux verts, formant comme un chemin royal en son honneur.

C'est en mémoire de ce jour que les catholiques portent des rameaux (de buis, d'olivier, de laurier ou de palmier, selon les régions). Ces rameaux, une fois bénis, sont tenus en main par les fidèles qui se mettent en marche, en procession : marche vers Pâques du peuple de Dieu à la suite du Christ.

La foule nombreuse venue pour la fête apprit que Jésus venait à Jérusalem ; ils prirent les rameaux des palmiers et sortirent à sa rencontre et ils criaient : Hosanna ! Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur !

Ces paroles sont chantées comme antienne d'ouverture au lieu où les fidèles se sont réunis : après une brève allocution, le célébrant bénit les rameaux et l'on lit le récit évangélique de l'entrée messianique de Jésus avant de se rendre en procession jusqu'à l'église.

La tradition chrétienne veut que l'on emporte, après la messe, les rameaux bénis, pour en orner les croix dans les maisons : geste de vénération et de confiance envers le Crucifié.

Conférence des Évêques de France

Un décalage pour l'Annonciation

Contre toute attente, l'Annonciation ne sera pas célébrée ce lundi 25 mars ! Pourquoi ? En raison d'une coïncidence étonnante : le lundi 25 mars sera aussi le Lundi Saint. Or, dans la table de préséance des fêtes liturgiques, il l'emporte. Mais d'un autre côté, on ne peut annuler une solennité. C'est pourquoi on la décale. Avec la Semaine Sainte et l'Octave de Pâques, le premier jour disponible est le lundi de la deuxième semaine du Temps Pascal. Ainsi nous fêterons l'Annonciation le 8 avril.

Dans quelques mois nous aurons aussi un décalage semblable : l'Immaculée Conception ne sera pas célébrée le 8/12 mais le 9, car le Dimanche de l'Avent a la priorité.

Père Matthias

Le vendredi 8 mars, dans l'intimité d'une messe de semaine, des jeunes ont complètement pris la main pour la **1re messe des jeunes du secteur** : de la coordination, la communication (flyer, annonces, diffusion de l'information), les lectures, les chants, ... Certes quelques adultes traînaient en arrière-plan, pour aider, renseigner, etc....mais les jeunes étaient à la manœuvre, avec la participation du père Armel qui a célébré la messe en y mettant beaucoup de pédagogie, et bien évidemment accompagnée de l'Esprit Saint !

Nous étions donc une quarantaine à avoir pu vivre cette messe émouvante, joyeuse, dynamique, priante...où des jeunes ont pu témoigner de leur foi à d'autres jeunes à travers leur animation.

Quelques réactions : « C'était chouette. » « C'était une belle occasion de se retrouver (principalement) entre jeunes. » « Je pense que l'on a réussi à transmettre notre joie d'être de jeunes chrétiens en jouant de la musique, en chantant et en dansant. » « Je suis reparti le cœur plein de joie. » « J'ai également beaucoup apprécié le repas partagé à la fin, qui nous a permis de retrouver d'autres jeunes chrétiens de notre âge. » « J'espère retrouver pour la prochaine messe encore plus de jeunes réunis autour du Christ. »

Alors, rendons grâce pour toutes les belles choses qui se sont passées dans le cœur de chacun lors de cette belle célébration...et merci à tous les contributeurs de toute nature. Maintenant, nous attendons la prochaine avec impatience...en espérant avoir d'autres jeunes (et moins jeunes) qui nous rejoignent, pour une messe qui sera dans la joie du Christ ressuscité !

Prochaine date à confirmer : vendredi 31 mai. Si vous voulez rejoindre le groupe d'organisation, vous êtes les bienvenus (même juste pour voir) : contacter Sandrine 0651538782 ou tout jeune déjà impliqué

Secrétariat de secteur

Maison St-Charles (36, rue de la division Leclerc - Massy)

massy-verrieres.catho91.fr

01 69 20 04 33

secretariat.secteur@catho91.fr





NDA Infos



Feuille d'information paroissiale n°73 - du 24 mars 2024 au 31 mars 2024

La Semaine Sainte

La Semaine Sainte (24 au 30 mars 2024) est la semaine qui précède la fête de Pâques. Elle commence le dimanche des Rameaux. La foule acclame Jésus comme roi lors de son entrée à Jérusalem avec notamment des rameaux verts.

Le mardi saint a lieu la messe chismale au cours de laquelle prêtres et diacres renouvellent leurs engagements. Notre évêque consacre les huiles saintes.

Le jeudi saint, Jésus prend son dernier repas avec les douze Apôtres. En prenant le pain et le vin, le Christ rend grâce et offre son Corps et son Sang pour le salut des hommes.

Au cours de ce repas, Jésus va se mettre à genoux devant ses disciples et leur laver les pieds. Le mystère de l'Eucharistie et l'humble service sont intimement liés.

Le vendredi saint, trahi par son disciple Judas, le Christ est arrêté. Il est accusé d'usurper le titre de Messie, c'est-à-dire de Fils de Dieu envoyé pour sauver les hommes. Interrogé par Ponce Pilate (gouverneur romain de la région), flagellé par les soldats, Il est condamné à être cloué sur une croix – supplice alors réservé aux criminels.

Chargé de la croix, le Christ gravit la colline du Golgotha. Il est crucifié et expire au bout de quelques heures. Descendu de la croix, enveloppé dans un linceul, Jésus est mis au tombeau.

Dans la nuit du Samedi Saint au dimanche de Pâques a lieu la Vigile Pascale durant laquelle Pâques est célébrée : victoire du Christ sur la mort. Pendant cette veillée ont lieu les baptêmes d'adultes.

Arnaud Bernoux, diacre

Pèlerinage à Cotignac

« De retour du pèlerinage à Cotignac l'an dernier, mon cœur débordait de joie et de gratitude. Trois jours de marche dans la nature provençale, rythmés par la prière et le partage, ont nourri mon âme et resserré les liens entre femmes et mères de notre paroisse. La beauté des paysages, l'accompagnement spirituel et la force des témoignages m'ont profondément touchée. Un sentiment de paix et d'unité m'enveloppe depuis, me rappelant la puissance de la prière et l'importance de la communauté. »

Claire – Pèlerine de Verrières le Buisson à Cotignac en 2023

Pour la 2ème année consécutive, des pèlerines de la Paroisse de Verrières le Buisson marcheront vers Cotignac, lieu d'apparition mariale puis lieu d'apparition de Saint Joseph, devenu depuis ville Sanctuaire de la Sainte Famille. Une fabuleuse parenthèse spirituelle entre femmes, épouses, mères et grand-mères de notre paroisse.

Nous prions, marcherons, remettrons nos et vos intentions de prières, louerons et rendrons grâce pendant 3 jours les **vendredi 7, samedi 8 et dimanche 9 Juin 2024**.

Le thème choisi cette année est « *Ma grâce te suffit...* » de la lettre de St Paul aux Corinthiens (2 Co 12,9). Il reste encore quelques places !

Renseignements et Inscriptions : cotignac.vlb@gmail.com ou 06 60 61 28 09 (Claire), 06 61 71 18 51 (Agnieszka), 06 01 84 93 70 (Geneviève).

Claire, pour le groupe Cotignac

CinéSAJE

La prochaine séance Ciné Saje aura lieu le **Mercredi 27 Mars** à 20H00 à St André.

Les deux prochaines séances porteront sur le sujet des « 7 Églises de l'Apocalypse ». Nous allons suivre l'enquête de Christophe Hanauer, un passionné de l'histoire du christianisme qui a décidé d'aller enquêter sur les secrets que renferment les 7 Églises de l'Apocalypse. Nous débuterons notre voyage sur l'île de Patmos en mer Egée, « l'île de l'apocalypse » où l'apôtre Jean aurait eu sa célèbre révélation. Puis nous continuerons notre voyage à Éphèse, première Église citée dans l'Apocalypse de St Jean, qui était la plus grande métropole de l'Asie mineur au premier siècle après JC. Puis ensuite nous poursuivrons à Smyrne où les Chrétiens ont été victimes de persécutions... Nous irons comme cela d'épisode en épisode découvrir les 7 Églises de l'Apocalypse à travers différentes villes dans l'actuelle Turquie.

Que représentent ces 7 Églises ? Qu'ont-elles à nous apprendre sur l'histoire de notre civilisation ? Quel est leur message pour nous, les chrétiens d'aujourd'hui et pour l'humanité du XXIème siècle ? Les prophéties de l'Apocalypse pourraient-elles encore nous concerner ? Si comme moi ce dernier Livre de la Bible vous fascine et vous interroge alors je vous invite à venir découvrir cet incroyable documentaire haletant et poignant qui nous fait découvrir la Bible autrement à travers une enquête passionnante qui nous fait parcourir de magnifiques citées et paysages qui regorgent de découvertes et de trésors !

David BUREL, Ambassadeur Saje+

Paroisse de Verrières-le-Buisson
Église Notre-Dame-de-l'Assomption
Chapelle St-Augustin (rue du lavoir)

Secrétariat Paroissial
du mardi au samedi entre 10h et 12h
Centre St-André (9, rue d'Antony)
☎ 01 69 20 21 21
Secretariat.verrieres@catho91.fr

Vous faites partie d'un mouvement d'Église et vous souhaitez partager à la communauté vos actions ?

Envoyez vos propositions d'articles à :
communication.mv@catho91.fr